

Rathaus KW36: ein Teil mehr für Mucher Tafel, Schul-Förderverein gewinnt 25 neue Mitglieder

06.09.2019

MITTWOCH, 25. SEPTEMBER 2019



Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger, an dieser Stelle informieren Bürgermeister und die Fachbereichsleiter Sie über wichtige oder interessante Vorgänge in unserer Gemeinde.

• **Ein Teil mehr für die Mucher Tafel am 21. September 2019**



Die Mucher Tafel unter der Trägerschaft des AWO Kreisverbandes Bonn/Rhein-Sieg e. V. wurde im Mai 2008 gegründet. Seit dieser Zeit unterstützt der Verein bedürftige Mitbürgerinnen und Mitbürger mit gespendeten Lebensmitteln.

Wir helfen zur Zeit mehr als 300 bedürftigen Mitbürgern. Unterstützt werden wir von ortsansässigen Lebensmittelmärkten, Bäckereien, einer Metzgerei, einer Fleischfabrik sowie einem Geflügelhof mit wöchentlichen Lebensmittelspenden.

Hinzu kommen zahlreiche Bürgerinnen und Bürger sowie Einzelhandelsgeschäfte, die uns mit weiteren Lebensmittel-, Sach- oder Geldspenden unterstützen.

Auch Sie können der Mucher Tafel mit Spenden helfen.

Am 21. September 2019 zwischen 10 und 13 Uhr findet wieder die Aktion

Ein Teil mehr für die Mucher Tafel

statt.

Bitte unterstützen Sie diese Aktion, indem Sie bei Ihrem Einkauf ein Teil mehr kaufen und der Mucher Tafel spenden. Ehrenamtliche Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Mucher Tafel werden am 21. September 2019 vor den Supermärkten REWE/Dornseifer, ALDI und PENNY stehen und Ihre Spenden entgegennehmen. Geeignet sind zum Beispiel: Reis, Nudeln, Haferflocken, Kaffee, Tee, Obst- und Gemüsekonserven, Honig, H-Milch, Speiseöl, Kartoffeln sowie alle Lebensmittel, die ohne Kühlung haltbar sind. Jede Hilfe ist willkommen. Wir sagen Ihnen schon jetzt ganz herzlichen Dank für Ihre Spenden, auch im Namen unserer Tafelkunden.

Das Team der Mucher Tafel
Kontakt: Karin Stöcker, Tel 02245 6005595



**THEATERSTÜCK: „Humor trotz(t) Demenz“
WIE DAS LEBEN SO SPIELT – EIN ANDERER UMGANG MIT DEMENZ**

15.00 bis 16.30 Uhr
Orangerie ev. Gemeindehaus, Schulstraße 2, 53804 Much

Ein Vortrag und Schauspiel für Angehörige von Demenzerkrankten, Betroffenen und alle Interessierten. Dieser Vortrag bietet allen Interessierten einen Einblick in die andere Welt von Menschen mit Demenz. Mitfühlend, erforschend und spielerisch wird diese unbekannte Welt erlebt. In humorvoller und immer wertschätzender und empathischer Weise versteht es Frau Thöne, diese unbekannte Welt aus einem interessanten und überraschenden Standpunkt in spielerischer Weise darzustellen und zu verkörpern. Einen Nachmittag in ein Leben im Hier und Jetzt einzutauschen – und vielleicht ein Verständnis für krankheitsbedingte Verhaltensauffälligkeiten hilft den Angehörigen, angemessener zu reagieren und ein harmonischeres Zusammenleben zu fördern. Keiner sagt, dass das leicht ist.

Referentin: Monika Thöne, Pädagogin, Integrative Tanztherapeutin (DGT), Referentin im leichteren Umgang mit Demenz

KONTAKT:

Anika Fischer
Tel.: 0 22 45/68 61
E-Mail: anika.fischer@much.de

Eine Anmeldung ist erforderlich.
Die Veranstaltung ist kostenfrei.

Veranstalter:

Arbeitskreis Demenz Much, Neunkirchen-Seelscheid und Ruppichteroth

• **Förderverein der Janusz-Korczak-Schule Marienfeld gewinnt 25 neue Mitglieder**

Zur diesjährigen Einschulung in die Janusz-Korczak-Schule in Marienfeld kamen 30 i-Dötzchen. Traditionell organisiert der Förderverein zum Einschulungsfest die Cafeteria. Wir danken allen Eltern aus den 2. Klassen, die sich für diesen Vormittag bereit erklärt hatten, den Dienst in der Cafeteria zu übernehmen und das Fest mit gespendetem Kuchen und belegten Brötchen für die Neuen sehr angenehm gestaltet haben. Auch möchten wir uns bei der Dorfgemeinschaft Marienfeld bedanken. Nicht nur für die Nutzung des Vereinshauses, sondern auch für die Spende der Getränke.

Der Förderverein, vertreten durch den 1. Vorsitzenden Michael Hoffmann und die 2. Vorsitzende Lisa Flamm, konnte durch eine Tombola mit tollen Sachpreisen 25 neue Mitglieder gewinnen. Wie schon in den letzten Jahren diente die Beitrittserklärung als Tombola-Los. Die vielen Sachpreise und Gutscheine hierfür wurden von folgenden Mucher Unternehmen gespendet: Schreibwaren Klement, Landfuxx, Kreissparkasse, E-nita.de, Linda Apotheke, Wohnsache, Geschmacksache, Kangoo Shop, Renani, LaVilla, Hirsch Apotheke und Much Marketing.



Ein herzliches Dankeschön an alle Spender - auch im Namen des ganzen Kollegiums der Janusz-Korczak-Grundschule in Marienfeld.

„Gemeinsam Zukunft Much gestalten“

Norbert Büscher, Bürgermeister

CDU-Much
Notburga Kunert (Partei-vorsitzende)
Peter Steimel (Fraktionsvorsitzender)